

■ Was war los in der Pommern Residenz im Seebad Ahlbeck

## 45 Jahre Betriebsjubiläum

Unsere Heimleiterin Frau Seifert ist seit Anfang Februar stolze 45 Jahre in der Pommern Residenz tätig. Das kann ihr so schnell niemand nachmachen. Sie hat die Sanierung und die Eröffnung unserer beiden Häuser miterlebt und angeleitet. Sie blickt zurück

auf viele ereignisreiche, spannende und auch lustige Zeiten.

Wir gratulieren herzlich zu diesem Jubiläum, danken Ihnen für die tollen Jahre und freuen uns auf die verbleibenden Monate, bis Sie in Ihren wohlverdienten Ruhestand gehen.



## Vogelfutter selbstgemacht

Die Tage werden wieder länger. Um auch unseren gefiederten Freunden den Start in den Frühling zu „versüßen“, haben unsere Tagesgäste Vogelfutter ganz einfach selbst hergestellt.



## Wir verabschieden die 5. Jahreszeit

Das Ende der Faschingszeit haben wir auch in diesem Jahr mit einer bunten Rosenmontagsfeier besiegelt. Sowohl die Bewohner beider Wohnbereiche als auch die Besucher der Tagespflege feierten ein tolles und lustiges Fest. Unser Bewohner Herr Hauff hat uns mit seiner selbstgeschriebenen „Büttenrede“ sehr gut unterhalten.



## Hilfe für die Ukraine

Die aktuellen Ereignisse in der Ukraine und das unendliche Leid der Menschen haben auch uns betroffen gemacht. So haben wir uns beteiligt, einen Transporter mit vielen Sachspenden und Verbandsmaterial gepackt und mit dem Team von Ora Cura an die ukrainische Grenze geschickt. In Chleb wurden die Spenden an die dortigen Organisatoren übergeben. Wir danken unseren Mitarbeitern und dem Team von Ora Cura für die Unterstützung und die Bereitschaft zu helfen!

■ Caroline Fuchs

